



Nota de Prensa

LA MESA CIUDADANA POR TABLADA SOLICITA UNA REUNIÓN CON EL ALCALDE Y ACUERDA UN PLAN DE MOVILIZACIONES PARA CONSEGUIR UNA DEHESA VERDE Y PÚBLICA EN SU INTEGRIDAD.

Ante las últimas declaraciones efectuadas a los medios de comunicación por el nuevo alcalde de Sevilla sobre la inclusión de usos residenciales en la dehesa de Tablada, más de treinta y cinco representantes de entidades y personas reunidas ayer en la ciudad, convocadas por la Mesa Ciudadana de Tablada, han llegado a los siguientes acuerdos:

- Solicitar una próxima reunión con el alcalde, José Luis Sanz, al objeto de informarle con detalle sobre las propuestas que este movimiento ciudadano ha venido elaborando para conseguir la recuperación integral de la dehesa de Tablada.
- Rechazar cualquier uso de tipo residencial que originaría la pérdida de los valores ambientales y estratégicos para Sevilla y su área metropolitana.
- Reafirmar el actual estatus legal no urbanizable y protegido de sus 360 ha en el marco del planeamiento vigente, PGOU y POT AUS, además de su carácter de suelo rústico e inundable y las distintas sentencias judiciales que descartan la construcción y urbanización de los mismos.
- Continuar con la estrategia iniciada en estos últimos años con los Ayuntamientos de Sevilla y el Área Metropolitana, la Junta de Andalucía y el Estado para aunar esfuerzos en la recuperación de la dehesa de Tablada.
- Realizar un plan de movilizaciones con los distintos agentes sociales y políticos y lanzar una nueva campaña de difusión y sensibilización acerca de la importancia de su preservación.
- Activar todos los recursos sociales, legales y jurídicos disponibles para conseguir dichos objetivos en aras del bien común de toda la población.

Sevilla 29 Junio 2023

La Mesa Ciudadana por Tablada